
2023年度生理検査研究班 2月研究会 

「令和 5年度愛臨技精度管理調査報告会」アンケート結果 

 

開催日 ：2月 17日（土） 15:00～17:00 

開催様式：現地開催（日本赤十字社愛知医療センター名古屋第二病院） 

アンケート回収：19件（回収率 55.9%） 

 

Q1：年代を教えてください                Q2：生理検査業務経験年数を教えてください 

            

 

Q3：外部精度管理は重要と思いますか？          Q4：ご自身でサーベイの設問は解かれましたか？ 

 

Q5：講演の内容は参考になりましたか？          Q6：講演時間の長さはどうでしたか？ 
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Q7：精度管理調査報告会の運営について質問です。講演だけでなく、日常業務で困っている内容について、研究

班班員に自由に質問できる時間があったら参加したいですか？ 

 

Q8：今後、生理検査研究班で取り上げて欲しいテーマはありますか？ 

分野 テーマ 

心電図 頻脈 ペースメーカ心電図   

腹部・表在超音波 腎臓 再建乳房 乳腺 

心臓・血管超音波 心エコーハンズオン研修 下肢血管  

脳神経検査 神経スクリーニング 誘発電位検査について   

呼吸機能検査 精度管理     

 

Q9：その他ご意⾒・ご質問がありましたらご記⼊ください。 

⚫ 聴力検査についても勉強会があったら参加したいです 

⚫ オンデマンドで開催してもらえると参加しやすいです 

 

Q10：気管支拡張薬反応試験における気管支拡張剤の吸入を検査技師が行っていますか？ 

 

Q11：脳波検査で睡眠導入剤の服用を検査技師が行っていますか？ 
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